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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0089/2016  

Einwohneranfrage 

Herr 
U. S. 

99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Audio-Livestream Stadtratssitzungen 

 
 

I. Sachverhalt 
 
In Abständen erreichen mich immer wieder Anfragen, warum es nicht möglich ist, 
Stadtratssitzungen zumindest als Audio-Livestream mitzuverfolgen. 
Zum Beispiel werden in Flensburg Sitzungen der Ratsversammlung live im Offenen Kanal 
Flensburg gezeigt. Die letzte Antwort hierzu verwies auf möglicherweise unterschiedliche 
Landesgesetze.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Auf welche konkreten Landesnormen beziehen sich die bisherigen Ablehnungen eines 

Live-Audio-Streams? (z.B. im Wartburgradio)  
2. Gibt es Bestrebungen seitens des Stadtrates, diese vermeintlich im Wege stehenden 

Normen zu ändern? 
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